



チャレンジ！一歩前へ

郡山市立橋小学校
学校だより No.53
令和7年 1月16日
文責：校長 酒井 健

◇ペッパーくん、教えてくれてありがとう！！

1月15日(水)、2～5校時の時間に、3年生以上の子どもたちが、学年ごとにペッパーくんから「防災」「情報モラル」について、たくさんのお話を教えてもらいました。

| | | | | | |
|-----|-----|----------|-----|-----|-------------|
| 2校時 | 3年生 | 「防災について」 | 3校時 | 4年生 | 「情報モラルについて」 |
| 4校時 | 5年生 | 「防災について」 | 5校時 | 6年生 | 「情報モラルについて」 |

この日は、講師としてSoftBankの田山さんという方がお越しになり、ペッパーくんには情報データをインプットしていただきました。すると、ペッパーくんは、まるで生きていたかのように、子どもたちに話し始めました。日本の技術は本当に素晴らしいものですね。ペッパーくんから、いろいろな知識を教わった子どもたちです。うなずきながら真剣に話を聴いている子どもたち、立派でした。



◇2年生と1年生とで、楽しい「なかよしプロジェクト」

1月15日(水)、2年生が中心となって、1年生と「なかよしプロジェクト」を行いました。2年生が1年生に、昔遊びを優しく丁寧に教えてくれました。「かるた」「けん玉」「コマ回し」「福笑い」「おはじき」「すごろく」「ダルマ落とし」「ヨーヨー」「お手玉」・・・楽しい昔遊びがたくさんあります。2年生のお兄さんぶり、お姉さんぶりが発揮された時間となりました。子どもたちは、夢中になって活動することができました。



校長のひとりごと

SoftBankの田山さんが帰りがけに、「橋小学校の子どもたちは、しっかりと話を聴いてくれて、本当にすごいですね。こちらもお話がしやすかったです。気持ちがいいですね。」と伝えてくださいました。子どもたちの話の聴き方・・・実に素晴らしいです。橋小学校の誇りの一つであります。